

# *Finaliza en Argentina asamblea de máximas autoridades de viviendas y urbanismo a la que asiste Cuba*

---



Buenos Aires, 23 jun (RHC) El presidente del Instituto de Planificación Física de Cuba, Samuel Rodiles, asiste aquí a la 26 Asamblea General de Ministros y Máximas Autoridades de Viviendas y Urbanismo, que reúne a delegados de América Latina y el Caribe, que finaliza este viernes.

La cita, en el Palacio San Martín, sede de la Cancillería, está enfocada en fortalecer el trabajo y el espacio de diálogo estratégico, en pos del mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de la región, reporta Prensa Latina.

En el encuentro, el representante cubano expuso las experiencias de su país sobre la resiliencia urbana, un término que se considera novedoso y se le compara frecuentemente con resistencia.

Algunos han establecido que es inversamente proporcional a la vulnerabilidad y en otros casos se afirma que sustituirá en un futuro al enfoque de 'sostenibilidad de las ciudades'.

Su definición más acertada es la capacidad de una ciudad ante un suceso de cambio, para resistir, absorber, adaptarse y recuperarse de sus efectos de manera eficaz, lo que incluye la restauración de sus funciones básicas, sostuvo durante su intervención.

Rodiles Plana, quien participó en el panel ¿Por qué ciudades compactas, inclusivas y resilientes en Latinoamérica y el Caribe?, explicó que por su condición de pequeño estado insular en desarrollo, su país es afectado como consecuencia de los efectos de la variabilidad, del cambio climático y por eventos hidrometeorológicos extremos.

En su enfrentamiento -afirmó- cumple cabalmente con el postulado principal de la resiliencia urbana, el de reducir las pérdidas humanas.

Destacó que recientemente fue aprobada la Tarea Vida, un ambicioso plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, que recoge las acciones de adaptación y mitigación nacionales. Esto, expuso, contempla con especial relevancia la creación y acondicionamiento de asentamientos humanos cada vez más resilientes.

Señaló que el país cuenta con potencialidades clave para la implementación efectiva de la resiliencia urbana, como lo son la voluntad política real para enfrentar la reducción de riesgo, demostrado en la actuación de las autoridades desde la nación, la provincia, el municipio y la localidad, perfeccionando sus mecanismos y preparación de la población, y el sistema nacional de defensa civil a todos los niveles, preventivo, de respuestas inmediatas e integral.

La 26 edición del Minurvi, como se le conoce al encuentro, fue inaugurada la víspera por el ministro argentino del Interior, Obras Públicas y Vivienda, Rogelio Frigerio, quien afirmó que su nación 'no es distinta al resto de la región, es muy urbana y también muy desigual, con muy poca planificación en el desarrollo de las ciudades y en algunos casos sin acceso a servicios públicos'.

Durante su discurso, el titular del ramo destacó que 'el Estado tiene que tener una presencia sobre los barrios más vulnerables y los asentamientos y destinar los recursos para la urbanización de los mismos'.

La Asamblea, que concluirá este viernes, surgió en 1992 y de ella forman parte 35 estados. Hasta la fecha se realizaron 25 reuniones de ministros del sector como respuesta a repetidos intentos de fortalecer y aunar los conocimientos y experiencias en materia de asentamientos humanos, señalan sus organizadores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/133553-finaliza-en-argentina-asamblea-de-maximas-autoridades-de-viviendas-y-urbanismo-a-la-que-asiste-cuba>



# **Radio Habana Cuba**